

Gembleng Warga Baru IPNU,IPPNU Serma Yasni " Berikan Pemahaman Wawasan Kebangsaan

Maskuri - BANJAR.WARTASOSIAL.COM

Jul 8, 2023 - 18:51



Gembleng Warga Baru IPNU,IPPNU Serma Yasni " Berikan Pemahaman Wawasan Kebangsaan

MARTAPURA - Sebagai Narasumber. Babinsa Koramil 1006-09/Stbk Sersan Mayor Yasni memberikan Materi Wasbang Bela Negara pada acara Latihan kader muda Pac IPNU - IPPNU di aula SDN 1 Lokbaintan Sungai Tabuk Kabupaten Banjar. Sabtu (8/7/23)

Ketua Pac IPNU Abdul Wahib membuka secara resmi menyampaikan bahwa setelah kegiatan ini para anggota baru yang muda menjadi lebih mantap dan selalu bersemangat dalam mengemban dan mengurus organisasi ini.



Peserta Kader Muda 20 orang simak dan dengarkan apa yang menjadi pemahaman dan pengertian serta pengetahuan yang disampaikan oleh pemateri tolong pahami dan diimplementasikan.

“Kami sebagai ketua Panitia berterimakasih kepada anggota baru yang tergabung dalam organisasi ini selalu bersemangat dalam mengikuti rangkaian kegiatan sehingga dapat berjalan dengan lancar tertib dan aman” jelasnya.

Serma Yasni menerangkan bahwa sebagai anggota baru harus diberi doktrin yang berisi tentang kebangsaan agar kelak setelah tergabung dalam organisasi dapat menjalankan tugas tugas organisasi dengan rasa tanggung jawab dan memiliki Wawasan Kebangsaan.

“Banyak sari pelajar putra putri wilayah Kecamatan Kenduruan yang dengan sukarela ingin mengabdikan diri dalam organisasi ini, ” Ujarnya.

Lanjut Serma Yasni, kali ini membahas tentang Pengertian bela negara dan tujuan bela negara serta mengenal sejarah dan kesadaran Berbangsa dan Bernegara

Sejarah perjuangan para Pahlawan bangsa dalam merebut kemerdekaan dan mempertahankan kedaulatan negara, yang dapat diambil teladan untuk para pelajar yang sekarang masih muda.

“Kita yang hidup dalam kondisi yang sudah merdeka jangan sekali-kali melupakan sejarah, karena kita tinggal menikmati kemerdekaan ini tentunya harus lebih semangat dalam bekerja dan belajar demi masa depan bangsa” tuturnya.

Dengan harapan ilmu yang diterima jadikan pedoman kalian sebagai jati diri dalam bergaul nantinya di masyarakat.(PENDIM1006).